

Fecha: 22-01-2026
Medio: El Mercurio de Antofagasta
Supl.: El Mercurio de Antofagasta
Tipo: Noticia general
Título: Quiroz anuncia al nuevo jefe de la Dipres y vislumbra rebaja tributaria en seis meses

Pág. : 3
Cm2: 132,8

Tiraje: 5.800
Lectoría: 17.400
Favorabilidad: No Definida

Quiroz anuncia al nuevo jefe de la Dipres y vislumbra rebaja tributaria en seis meses

NUEVA GESTIÓN. *El futuro titular de Hacienda descarta crecimiento económico con "cambios marginales".*

El economista Jorge Quiroz, quien asumirá el próximo 11 de marzo como ministro de Hacienda del gobierno de José Antonio Kast, expuso ayer su visión para la cartera en una actividad de Clapes UC a la cual asistió junto al presidente electo y donde delineó las prioridades económicas de la nueva administración y puso el foco en la recuperación del crecimiento.

Según explicó, la hoja de

ruta al llegar al gobierno estará centrada en la facilitación regulatoria, una rebaja tributaria y un ajuste fiscal, como ejes para impulsar la reactivación económica.

En ese contexto, sostuvo

que para regresar a un Producto Interno Bruto (PIB) “no se hace con cambios marginales” y aseguró que la rebaja tributaria, en particular la del impuesto corporativo, “si estaría hecha durante los primeros seis meses” de gobierno.

Quiroz indicó además que su gestión pondría énfasis en devolver el prestigio de las ins-

tituciones económicas.

En ese sentido, afirmó que la Dirección de Presupuestos, ente clave en la asignación de los recursos públicos, debe volver a ser “una institución de prestigio” y “un pilar del sistema económico”, señalando que ese estatus será recuperado durante su gestión.

En ese punto, adelantó que José Pablo Gómez, ingeniero y jefe de la División de Finanzas Públicas de la Dipres por 14 años, asumirá como director del organismo.

Asimismo, se refirió al Servi-

cio de Evaluación Ambiental, argumentando que “tiene que tener un prestigio porque está cuidando el medioambiente, pero cuando es usado con otros objetivos o víctima de la desidia funcionalaria, en algunos casos, o del temor por tomar decisiones oportunas, entonces de desprestigia y no queremos que se desprestigie”, advirtió.

Finalmente, Quiroz señaló que buscarán construir mayorías amplias en el Congreso para todas las iniciativas legales, con el objetivo de otorgarles mayor legitimidad. CG